

ACTUALIDAD / CIENCIA Y TECNOLOGÍA

En esta ciudad crean base de datos para ayudar a personas solteras a encontrar pareja y amigos

El Ciudadano · 30 de diciembre de 2021

La iniciativa surgió en respuesta a solicitudes de internautas para organizar actividades destinadas a aquellos que se encuentran solos



Las autoridades de la ciudad china de Luanzhou, en la provincia de Hebei, [anunciaron](#) esta semana que comenzaron a recopilar información personal de hombres y mujeres solteras para construir una base de datos, con el objetivo de ayudarles a encontrar pareja y amigos, recoge el periódico *Global Times*.

En particular, la ciudad ha creado formularios de solicitud para personas solteras en las que pueden escribir información individual básica, como su nombre, sexo, edad, profesión, situación económica y situación familiar.

La iniciativa surgió en respuesta a solicitudes de internautas para organizar actividades destinadas a aquellos que se encuentran solos y puedan tener una oportunidad de hacer amistades y conocer a alguien especial.

Foto: Shutterstock/referencial.

Asimismo, la localidad dio a trascender que se llevará a cabo este viernes una fiesta de emparejamiento y próximamente se crearán espacios para citas a ciegas. Este año se realizaron dos actividades similares, sin embargo el número de asistentes se vio limitado debido a la pandemia.

Según datos oficiales, citados por el medio, el número de **solteros** en China superó los 200 millones en **2018** y se pronostica que, aquellos que viven solos, superen los 90 millones este año.

Fuente: **RT**.

Describen cómo era la primera criatura gigante que habitó la Tierra

Fuente: **El Ciudadano**